
4 Pièces

115 m²

Réf. MZIPB253

3 200 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Somptueux appartement entièrement refait à neuf avec une décoration

raffinée,  bénéficiant  d'une  vue  mer  et  verdure,  situé  sur  la  Croisette

dans  une  petite  résidence  sécurisée  de  grand  standing  avec  gardien.

L'appartement est meublé et comprend un hall d'entrée, salon/ salle à

manger  avec  cuisine  ouverte  équipée  donnant  sur  une  terrasse

d'environ  15  m2,  3  chambres  en  suite  dont  une  donnant  sur  la

Croisette.Une cave et un garage complètent ce bien.

This  sumptuous  flat  has  been  completely  refurbished  and  decorated  with  high

quality  fittings.  It  enjoys  views  of  the  sea  and  greenery  and  is  located  on  the

Croisette  in  a  small,  secure,  luxury  residence  with  caretaker.  The  flat  is  furnished

and comprises an entrance hall, living/dining room with open fitted kitchen leading

to a 15 m2 terrace, 3 en suite bedrooms, one of which overlooks the Croisette.A

cellar and garage complete this property.
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